

Locronan. Les associations bien présentes aux marchés nocturnes



Rendez-vous désormais incontournable de l'été, les marchés nocturnes du jeudi mettent en lumière bon nombre d'artistes et d'artisans. Ils sont aussi une bonne occasion de valoriser les associations locales et de leur permettre de récolter des fonds.

Si certains comme le comité de chasse, le Collectif contre l'antenne relais ou encore Les amis de Saint-Ronan se tournent vers l'alimentation pour engranger des recettes, d'autres comme Cap solidarité Madagascar préfèrent vendre des articles locaux.

Une manière aussi de faire connaître l'artisanat malgache. Comme le précise Jean-Patrick Courtois : « **Quand on se rend sur place dans un but humanitaire, on achète aussi des objets qu'on pourra revendre : ferronnerie, ébénisterie, mais aussi de la vanille, du poivre, du piment** ».